

WEITERFÜHRENDE SCHULE IN BERLIN GESUCHT für eine vierwöchige künstlerische Kooperation im Herbst 2023

Bewerbung bis zum 10.07.2023 an info@offensive-tanz.de

Die Offensive Tanz für junges Publikum sucht eine weiterführende Schule in Berlin zur Zusammenarbeit bei der Entwicklung eines innovativen künstlerisch-pädagogischen Formates. Die Kollaboration soll **im Zeitraum Mitte September bis Mitte November 2023** maximal 4 Wochen lang in der Schule stattfinden.

Die Offensive Tanz (OfTa) ist ein Berliner Netzwerk aus vier Partnerinstitutionen im Bereich Tanz für junges Publikum (Theater Strahl, TANZKOMPLIZEN, Theater o.N. & PURPLE – Internationales Tanzfestival). Mit der künstlerischen Kooperation will die OfTa **Tanz in die Schule bringen**, die Schüler:innen dafür begeistern und sie in den künstlerischen Prozess mit einbeziehen. Am Ende des Projekts finden Aufführungen in der Schule sowie ein "Projekttag Tanz" für Lehrer:innen, Schüler:innen und Fachpublikum statt.

Informationen zur Kooperation:

Die Kooperation beinhaltet die Zusammenarbeit zwischen Schule, OfTa und dem künstlerischen Team von Potpourri Dance aus Salzburg, bestehend aus den beiden House Dance Tänzerinnen Olivia Mitterhuemer und Farah Deen. House Dance kommt aus den USA, aus Erfahrungen von Diskriminierung und steht heute weltweit für einen Tanz der Freiheit, der allen zugänglich ist. Im Rahmen der Kooperation sollen **House Dance Workshops** für die Schüler:innen stattfinden und **ein Stück rund um diesen Tanz** entstehen. Die genaue Ausgestaltung der Kooperation soll gemeinsam mit der Schule entwickelt werden (Anzahl der beteiligten Schulklassen, Art der Interventionen für die ganze Schüler:innenschaft, Anzahl der Aufführungen).

Wir wünschen und suchen:

- Engagierte Schule mit Interesse an enger Kollaboration Mitte September bis Mitte November 2023
- Räumlichkeiten für Schüler:innen-Workshops in max. 4 vereinbarten Wochen im Projektzeitraum
- Räumlichkeiten als Proberaum für die Künstler:innen für max. 4 Wochen im Projektzeitraum
- Aufführungsort in der Schule

Wir bieten **kostenlos** für die Schule:

- Workshops für Schulklassen mit erfahrenen Künstler:innen während der Unterrichtszeit
- Probenbesuche für Schulklassen, in denen die Schüler:innen künstlerische Prozesse erleben können
- Pädagogische und dramaturgische Begleitung des Projektes durch Florian Bilbao - erfahrener Choreograf, Tänzer, Tanzpädagoge und Tanzvermittler im Theater Strahl
- Organisatorische Unterstützung durch Falk Grever (Produktionsleitung)
- Künstlerische Interventionen in der Schule
- Aufführungen der entstandenen Produktion in der Schule (zwischen 2 und 4 Vorstellungen)
- "Projekttag Tanz" am 14.11.2023 mit Schul-Battle / TanzParty für ALLE

Informationen zum "Projekttag Tanz":

Für den Projektabschluss am 14.11.2023 wünschen wir uns Räumlichkeiten in Ihrer Schule (nachmittags / abends). Wir wollen den Projekttag gemeinsam mit Ihnen als **Fachtag der Offensive Tanz** gestalten, um Expert:innen aus dem Bereich Tanz für junges Publikum, Lehrer:innen und Schüler:innen zusammenzubringen und durch ungewöhnliche, innovative Formate zum Austausch anzuregen. Es soll Vorträge und Workshops als Weiterbildung für Lehrkräfte geben sowie eine Tanzparty / Tanz Battle für ALLE.

Voraussetzungen:

- Räumlichkeiten in der Schule am 14.11.2023 ab ca. 14 Uhr für Vorträge und Workshops mit externem Fachpublikum
- Raum für Tanzparty bis max. 22 Uhr

Wir freuen uns über neugierige Fragen und auf eine zukünftige Kooperation.
Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an info@offensive-tanz.de.